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三浦雄一郎さんの偉業を祝福
■５月23日　市役所
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みどりと花の県民運動大会開催
■６月２日　かつやま恐竜の森
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早期消火活動に感謝状
■５月22日　消防本部

　天ぷら油火災をいち早く発見し、的確な消火活動
を行ったとして、高野富士夫さん（53）＝郡町２＝
と広野輝男さん（34）＝旭毛屋町＝に勝山市消防本
部から感謝状が贈られました。

多角的な雪対策について提言
■５月27日　市役所

　地域の雪対策を研究してきた勝山市区長連合会が
「勝山市総合克雪・利雪・親雪計画（仮称）」策定に
向けた提言書をまとめ、山岸市長に提出しました。

市長となんでも語ろう会開催
■５月２7日　すこやか

　市民ら約120人が参加された「市長となんでも語ろ
う会」で山岸市長は、旧勝山精華高校の土地の補償
額確定に関する調停の申し立てや市民交流センター
について説明しました。

小原地区で開山式
■６月２日　北谷町小原

　赤兎山、大長山への登山道入り口である小原地区
で開山式が行われました。これから本格的な登山シー
ズンを迎えます。
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北信越市長会総会を開催
■5月16・17日　スキージャム勝山ほか

　北信越市長会総会がスキージャム勝山のホテル
ハーベストで行われ、5県69市の市長と職員約220人が
参加しました。総会では山岸市長が議長を務めました。

第２次市行革実施案に答申
■5月８日　市役所

　本年度より実施する第２次勝山市行財政改革実施計
画案について、市総合行政審議会の和田章仁会長と石
塚善栄会長代行が山岸市長に答申を行いました。

新緑の勝山を駆け抜ける
■５月19日　市内一円
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オリンピックの秘話を語る
■５月19日　勝山ニューホテル

　せいきコミュニティスポーツクラブの主催で、モ
ントリオール五輪女子バレーボール金メダリストで
東京2020オリンピック・パラリンピック招致委員会
の荒木田裕子さんが講演会を行いました。

春の叙勲受章者が来庁
■５月17日　市役所

　平成25年春の褒章で緑綬褒章を受章された河合絹
枝さん（78）＝昭和町２、写真右＝と、瑞宝単光章
を受章された石井捷

かつ
子
こ
さん（73）＝北谷町中尾＝が、

受章報告に市役所を訪れました。
　河合さんは30年以上前から勝山市手話奉仕員・福
祉教育指導員として活躍されており、福祉ボランティ
アとして手話を通じ障害者・高齢者の支援を長年に
渡り行ってきた功績が認められました。また、現在
でも毎週小中高校へ出向き、手話を通して「福祉の心」
を育てる福祉教育活動にも熱心に取り組まれていま
す。さらに週１回の手話ボランティアサークルも長
年開催されています。
　石井さんは、昭和55年から現在まで勝山市の民生
委員児童委員として北谷地区で活動されています。
過疎化が著しく進み、豪雪地帯である北谷地区は、
ほとんどがひとり暮らし高齢者である中で、30年以
上民生委員として訪問による安否確認、相談等を行っ
てきた実績が認められました。特に高齢者の安全安
心や孤立防止に努められています。


